

Zeichen der Zeit



Man hat ein Produkt – schokoladisch,
mit viel Milch, aber wenig Kakao drin,
nicht nur für Kinder,
sondern auch für Erwachsene.

- Man zaubere auf die Verpackung einen Elch, der bekanntlich den Weihnachtsmann mit dem Schlitten durch die Lande fährt. Natürlich muss der Elch zwischen seinem Geweih Weihnachtsglöckchen schellen lassen.
- Dazu kommt eine Kinoreklame für den „Kleinen Eisbär 2“. Sind die beiden, der kleine Eisbär und der kleine Seehund, nicht süß?
- Und in der Mitte Spurensuche, mit dem Hinweis: „Info für kleine Weltentdecker Nr. 3“, ein Hinweis auf die Innenseite der Verpackung. Wenn man diese Innenseite liest, wird man richtig schlau!

Ein Spurensuche-Super-Mix:

Weihnachten, Kinohit, süße Bilder,

Schlauwerden

- und dabei Schokolade essen. Ob die Weltentdeckung im neuen Jahr wirklich so schokoladisch wird?

Nach welchen Spuren werde ich in diesem Jahr überhaupt suchen?

Was ist mein Fokus, unter dem ich dieses Jahr anschau und angehe?

Die (noch) neue Bundeskanzlerin ruft in ihrer Neujahrsansprache zu mehr Leistung und Anstrengung auf. Das klingt nicht nach Schokolade. Eher nach Hausmannskost.

Ob sich die Suche ins neue Jahr hinein auch auf Spuren bezieht, die über Finanzen, Leistung und Verlust an Schokoladenseiten des Lebens hinausgehen?

HB